

Nachwort zum zweiten Heft mit Liedern aus China

Erstmals hatte ich mich im Jahr 1985 mit den neuen Liedern aus China beschäftigt. Aus meiner damaligen Kirchengemeinde stammte Anneliese Hahn. Sie war in Hongkong tätig.

Jetzt war mein Kollege Dr. Karl-Heinz Schell wieder im Westerwald, nach Jahren in Peking und dann als Dekan im Odenwald.

Jetzt habe ich mir die Lieder wieder oft gehört und einige wieder übertragen. Auch in Liederbüchern fand ich einige Lieder, die ihren Ursprung in China haben.

Mich freut, dass Christen in China begonnen haben, biblische und christliche Inhalte zu neuen Liedern zu machen, zu meiner Freude mit ihrer Art von Musik.

Da ich diese Melodien sehr oft gehört habe, sind sie mir vertraut. Auch habe ich in den letzten Jahren erleben dürfen, dass bei etlichen Treffen diese Lieder mit meiner Übertragung ankamen. Das war so in Neuendettelsau, in Wittenberg, in Wuppertal-Elberfeld und hier in den Gemeinden.

Ich habe nun ein zweites Heft mit Liedern zusammengestellt und hoffe, dass die Lieder dazu beitragen, um das Reich Gottes hier auch bei uns aufzubauen.

Pfr. i.R. Christian Hählke, Hauptstr. 23, 57627 Marzhausen/Ww.
Im Februar 2023 haehlke@web.de www.christianhaehlke.de